



Compte rendu du CDAS du 28/11/2014

Après lecture des déclarations liminaires de Solidaires et de la CGT Finances publiques, le président a apporté les réponses suivantes :

- Depuis plusieurs années les crédits sociaux n'ont pas diminué malgré la baisse des effectifs . D'après le président , on peut considérer que la part par agent a augmenté.
- Pour Mr Roche, l'action sociale se situe là où se trouvent les besoins des agents peu importe si elle est départementale ou régionale. Tant que les prestations et les crédits ne sont pas remis en cause le président est satisfait de ce qui est proposé.
- Les préoccupations des retraités n'étant pas les mêmes que ceux des actifs, ce qui leur est actuellement proposé est suffisant. Les départements s'inspirent de la ligne nationale.

COMPTE RENDU DU CNAS DU 03/07/2014 :

Le président nous a résumé brièvement le compte rendu du CNAS et nous a informé des deux groupes de travail qui ont eu lieu depuis. Ils portaient sur la procédure de recrutement des délégués départementaux pour l'un et les modalités d'attribution des crédits de 2015 pour l'autre.
Le prochain CNAS a lieu le 15 décembre 2014.

ACTIONS DU BIL 2014 :

Sur un budget de 30 100 €,

- 22 900€ sont consacrés à l'arbre de Noël (dont bons d'achat à 40€ pour les 0-12 ans , 35€ les 12-14ans, 25€ les 15 ans).
- 2 565€ pour les conventions d'avocats et psychologues .
- 1 220€ pour les repas des retraités (nombre de participants en augmentation).
- 1 698€ pour les coins repas.
- 1 684€ pour les activités familiales.
- 33€ solde restant.

PROJET D ACTIONS BIL 2015 :

L'enveloppe sera reconduite à +ou- 5 %.

Diverses initiatives ont été suggérées :

- bons de culture
- billetterie : Asterix, Disney, Biotropica, Loisirland
- Projet avec le SRIAS de Haute Normandie et l'Atscaf : sorties et vacances.
- Pour les retraités, une journée repas + activité et un séjour sur l'île de Bréhat.

RESTAURATION :

RIA d'Evreux :

Les résultats des élections sont les suivants :

Pour la DDFIP 2 titulaires François HOUILLIER et Arnaud ROSSIGNOL et 2 suppléantes Aline DORCHIES et Delphine LHOTE.

Un audit est en cours sur la qualité de la prestation dont le résultat sera connu en décembre.

Pour les 5 autres restaurants financiers de l'Eure, Bernay, Pont Audemer, Louviers, Evreux Sud et Vernon , trois ont de nouvelles présidentes avec peu d'expérience. Aussi une journée de formation sur l'hygiène et la comptabilité leur sera consacrée .

La restauration reste le point N° 1 de l'Action Sociale.

En ce qui concerne les tickets restaurant leur dématérialisation est prévue en 2016 après une expérimentation en 2015. Le support sera une carte à puce utilisable que les jours ouvrés avec un rendu de monnaie.

QUESTIONS DIVERSES :

- Le CESU pour les 7-12 ans devrait se généraliser courant 2015 .
- Aucune demande n'a été faite auprès de la déléguée concernant le soutien scolaire téléphonique .
- Pour les transports des colonies, la déléguée sera épaulée de gilet bleu (animateur confirmé) qui seront amenés à la remplacer en cas d'indisponibilité.
- En ce qui concerne le correspondant social à la DDFIP de l'Eure, ses attributions paraissent similaires à celles de Mme LAMBILLIOTTE. A voir s'il est nécessaire d'en avoir un lorsqu'on a déjà un délégué.
- La **CGT FINANCES PUBLIQUES** a proposé que le CDAS participe sous forme d'aide à l'activité sportive des enfants. Le président a répondu que cela est du ressort de l'ATSCAF.

Les représentantes en CDAS

Sylvie PAGENAUD

Daphné BOUCHER-CHANTANT